

CHOMÉRAC

Une conférence pour réfléchir sur l'alimentation

Dans le cadre de la semaine de l'installation et de la transmission paysanne en Ardèche, organisée par le réseau Initiatives pour une agriculture citoyenne et territoriale (InPACT), le siège du Stolon, à la ferme du Vernas, a accueilli mardi 13 octobre au soir, une conférence "gesticulée" sur le thème de la sécurité sociale de l'alimentation. Conduite par Mathieu Dalmais, agronome qui a travaillé sur cette question au sein de la Confédération paysanne, cette conférence-débat a mis en parallèle la sécurité sociale de santé qui est devenue un droit et celle liée à l'alimentation qui



Mathieu Dalmais milite pour une sécurité sociale de l'alimentation.

pourrait être créée et devenir à son tour un droit pour que chacun puisse choisir son alimentation. Une réflexion qui a démarré il y a peu de temps et qui met en avant l'organisation d'un systè-

me de démocratie alimentaire fondée sur le respect de l'environnement et des agriculteurs, et la mise en œuvre de la transition d'un système de production agro-alimentaire de qualité.